

002 AVIS DE DEMANDE DE COTATIONS
N° **002** /ADC/MINTP/CSPM-PFC/2025 DU **06 JAN 2026**
**POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE EN FAVEUR DU
PERSONNEL DE LA CELLULE DES PROJETS ROUTIERS A FINANCEMENT CONJOINT (CPR-
FC) ADOSSE AUX PROJETS BAD ET DE LEURS FAMILLES.**

1. Consultation du Dossier de Demande de Cotations

La République du Cameroun a obtenu de la Banque Africaine de Développement (BAD) un financement pour le Projet d'Aménagement Territorial et de Promotion du Secteur Privé dans la Région de l'Extrême-Nord (PAT). Il est prévu qu'une partie du montant de ce Prêt soit utilisée pour effectuer les paiements attendus au titre de la **souscription d'une police d'assurance maladie en faveur du personnel de la CPR-FC adossé aux projets BAD, et de leurs Familles**

Le dossier de Demande de Cotations peut être consulté gratuitement aux heures ouvrables auprès des services du Maître d'Ouvrage, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, 4ème étage de l'immeuble siège du Ministère des Travaux Publics, sise à **Etoudi**, Téléphone : (237) 222 22 92 34, pendant les jours ouvrables, entre **08 heures et 15 heures**, dès publication du présent Avis.

2. Participation et retrait du dossier.

La consultation est ouverte exclusivement aux compagnies d'assurance répondant aux critères de qualification indiqués dans le dossier de Demande de Cotations qui sera retirée gratuitement.

3. Langue de l'Offre

L'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doit être rédigée en langue **française ou anglaise**.

4. Date, heure et conditions de dépôt des offres

Les Offres doivent être déposées en **huit (08) exemplaires (dont un (01) original et sept (07) copies plus une copie numérique)**, à l'adresse ci-dessous, en personne, par courrier, au plus tard le **27 JAN 2026**, à **10 heures**, heure locale. Elles doivent être transmises avec la mention :

« DEMANDE DE COTATIONS N° **002 DC/MINTP/CSPM-PFC/2025
POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE EN FAVEUR DU PERSONNEL
DE LA CELLULE DES PROJETS ROUTIERS A FINANCEMENT CONJOINT (CPR-FC) ADOSSE AUX
PROJETS BAD ET DE LEURS FAMILLES »
A N'OUVRIR UNIQUEMENT QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT**

L'adresse de dépôt des cotations est :

Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, 4ème étage de l'immeuble siège du Ministère des Travaux Publics, sise à ETOUDI. Téléphone : (237) 222 22 92 34 ;

5. Ouverture des plis

Les plis seront ouverts en séance par la Commission Spéciale de Passation des Marchés des Projets à Financement Conjoint, en présence des représentants des Prestataires qui souhaitent assister à l'ouverture le **27 JAN 2026**, à **11 heures**.

Yaoundé, le **06 JAN 2026**

Le Ministre des Travaux Publics



Emmanuel NGANOU D.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS

SECRETARIAT GENERAL

CELLULE DES PROJETS ROUTIERS À FINANCEMENT
CONJOINT

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
MINISTRY OF PUBLIC WORKS

SECRETARIAT GENERAL

JOINT FINANCING ROAD PROJECTS UNIT

002

REQUEST FOR QUOTATION

No. 002 /ADC/MINTP/CSPM-PFC/2025 OF 06 JAN 2026
FOR THE SUBSCRIPTION TO A HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE STAFF OF THE
JOINT FINANCING ROAD PROJECTS UNIT (JF-RPU) WORKING IN AfDB PROJECTS AND
THEIR FAMILIES.

1. Consultation of the Request for Quotation Documents

The Republic of Cameroon has received financing from the African Development Bank (AfDB) for the Territorial Development and Private Sector Promotion Project in the Far North Region (PAT). It is expected that a portion of the loan amount will be used to make the due payments for a **health insurance policy intended for the JF-RPU staff working in AfDB projects and their families.**

The Request for Quotations documents may be consulted free of charge during working hours in the Project Owner's offices, at the Department of Contracts, Tenders Unit, 4th floor of the headquarters building of the Ministry of Public Works, located at **Etoudi**, Telephone: (237) 222 22 92 34, on working days between **8 a.m. and 3 p.m.**, upon publication of this Notice.

2. Participation and Collection of Tender Documents

The consultation is open only to insurance companies that meet the eligibility criteria specified in the Request for Quotations document, which can be obtained free of charge.

3. Tender Language

The tender, along with all accompanying documents, must be written in **French or English.**

4. Date, Time and Conditions for Tender Submission

Bids must be submitted in **octuplicate (8), including one (1) original and seven (7) copies plus one soft copy** to the address below, in person or by post, no later than 127 JAN 2026 at **10 a.m.** local time. They shall bear the following:

"REQUEST FOR QUOTATIONS No. 002 DC/MINTP/CSPM-PFC/2025

**FOR THE SUBSCRIPTION TO A HEALTH INSURANCE POLICY FOR THE STAFF OF THE JOINT
FINANCING ROAD PROJECTS UNIT (JF-RPU) WORKING IN AfDB PROJECTS AND THEIR
FAMILIES.**

TO BE OPENED ONLY AT THE TENDER EVALUATION SESSION

The address for submitting quotations is:

Ministry of Public Works, Department of Contracts, Tenders Unit, 4th floor of the headquarters building of the Ministry of Public Works, located at ETOUDI, Telephone: (237) 222 22 92 34;

5. Opening of Bids

The bids will be opened by the «relevant Tenders Board» on 127 JAN 2026 at **11 am.**, in the presence of representatives of service providers who wish to attend the session.

Yaoundé, 06 JAN 2026

The Minister of Public Works



Emmanuel NGANOU D.